

## Reafirmó su apoyo a Irán

# Putin: “Rusia está hoy en el lado correcto de la historia”

El Presidente ruso Vladimir Putin tildó los ataques de Estados Unidos contra Teherán como una “agresión” sin justificación y dijo que Moscú estaba tratando de ayudar al pueblo iraní. Las palabras del líder ruso las realizó en el marco de una visita del ministro de Relaciones Exteriores de Irán, Abás Araqchi, a Moscú.

“Esta es una agresión absolutamente no provocada contra Irán”, dijo Putin, calificando los ataques de “injustificados”. Putin, además envió sus “mejores deseos” al líder supremo, Alí Jameneí, y al Presidente iraní, Masud Pezeshkian, subrayó que Rusia “realiza esfuerzos para ayudar al pueblo iraní”.

Destacó que la visita del jefe de la diplomacia iraní

tiene lugar “en un difícil período de agudo agravamiento de la situación en la región (de Oriente Medio) y su entorno”. “Tenemos unas buenas y fiables relaciones con Irán”, dijo y subrayó que la postura rusa al respecto es “bien conocida” y así ha sido expuesta en el Consejo de Seguridad de la ONU. Por su parte, Araqchi agradeció a Putin por “condenar firmemente las acciones agresivas”, sean israelíes o estadounidenses, y recordó que las relaciones ruso-iraníes tienen ahora un “carácter estratégico”. “Rusia se encuentra a día de hoy en el lado correcto de la historia y del derecho internacional (...) Espero que hoy podamos abordar todo el espectro de cuestiones relacionadas con estos acontecimientos”, señaló.

